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DISCURSO 
SR. ELIAS ANTONIO SACA 
PRESIDENTE DE LA REPUBLICA 
PRIMERA PIEDRA DEL MEGATEC ZACATECOLUCA 
JUEVES 18 DE SEPTIEMBRE DE 2008 
 
 
***PARA LLEGAR A ESTE LUGAR, ESTUVIMOS REVISANDO CON EL MINISTRO DE HACIENDA  
EL PRESUPUESTO NACIONAL, YO SALGO EN UN PAR DE HORAS A NUEVA YORK PARA 
ESTAR EN LA ASAMBLEA GENERAL DE NACIONES UNIDAS  Y PARA GESTIONAR EL TPS, LA 
PRORROGA DEL TPS QUE ES TAN IMPORTANTE PARA LOS 240 MIL SALVADOREÑOS, YO 
VOY MUY OPTIMISTA DE QUE ESO LO VAMOS A LOGRAR. 
 
PERO LES DECÍA LO DEL PRESUPUESTO PORQUE EFECTIVAMENTE REVISÁBAMOS CON EL 
MINISTRO HANDAL HACE ALGUNOS MINUTOS (…) EL TEMA DE LAS PENSIONES QUE VA A 
LLEVAR UN AUMENTO PARA LA GENTE QUE TIENE PENSIONES, TAMBIÉN EN EL 
PRESUPUESTO NACIONAL VAMOS A ALCANZAR UN RÉCORD IMPORTANTE EN LA 
INVERSIÓN PÚBLICA, EDUCACIÓN, SALUD, ESTAMOS REVISANDO LO DEL HOSPITAL DE 
MATERNIDAD, POR SUPUESTO EL MINISTERIO DE EDUCACIÓN TIENE UN PRESUPUESTO 
MUY GRANDE, UNO DE LOS MÁS GRANDES DEL PRESUPUESTO NACIONAL INCLUYENDO 
LOS 40 MILLONES DE DÓLARES DEL AUMENTO A LOS MAESTROS, EL ESCALAFÓN DE LOS 
MÉDICOS QUE SON CASI 13 MILLONES DE DÓLARES Y QUE LO VAMOS A HONRAR COMO 
LO HAN HECHO NUESTROS GOBIERNOS EN LAS ÚLTIMAS ADMINISTRACIONES. 
 
EN FIN ESTAMOS TRABAJANDO PARA PRESENTAR A LA ASAMBLEA LEGISLATIVA UN 
PRESUPUESTO TOTALMENTE EQUILIBRADO  Y QUE SEA FINANCIABLE. 
 
QUIERO DECIRLES QUE ME DA MUCHO GUSTO  ESTAR ACÁ EN ESTE  ACTO DE 
COLOCACIÓN DE LA PRIMERA PIEDRA DEL MEGATEC DE ZACATECOLUCA Y COMO YA LO 
HA DICHO LA LICENCIADA MEZA, LA PRIMERA PIEDRA DEL MEGATEC TIENE EL CENTRO DE 
REACONDICIONAMIENTO DE COMPUTADORAS PARA EL SISTEMA EDUCATIVO NACIONAL. 
ESTE PROYECTO FORMA PARTE DE UNA INICIATIVA CREADA POR NUESTRO GOBIERNO, 
CON EL FIN DE POTENCIAR LA EDUCACIÓN MEDIA TÉCNICA Y POR SUPUESTO LA 
EDUCACIÓN MEDIA SUPERIOR TECNOLÓGICA, PARA FOMENTAR EL CAPITAL HUMANO. 
 
NUESTRA ADMINISTRACIÓN LE APUESTA A UN SISTEMA ARTICULADO DE EDUCACIÓN 
MEDIA Y SUPERIOR, QUE PARA EL AÑO 2021, PROVEA UNA POBLACIÓN LABORAL 
ALTAMENTE COMPETITIVA EN ÁREAS TÉCNICAS Y EN ÁREAS TECNOLÓGICAS,  ESTO CON 
EL FIN DE PROMOVER EL DESARROLLO PRODUCTIVO, EN EL ÁMBITO NACIONAL E 
INTERNACIONAL. 
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ACTUALMENTE CONTAMOS CON LA EXITOSA EXPERIENCIA DEL MEGATEC LA UNIÓN, QUE 
ES ADMINISTRADO POR EL ITCA  Y QUIERO DETENERME PARA FELICITAR A CARLOS 
CROMEYER  Y TODA LA GENTE DEL ITCA HAN TENIDO UNA PROYECCIÓN ENORME  Y HAN 
CREÍDO EN ESTE PROYECTO QUE SEGURAMENTE VA A SER EXITOSO EN EL FUTURO. 
 
ESTAMOS DESCENTRALIZANDO LA EDUCACIÓN MEDIA TÉCNICA O SUPERIOR 
TECNOLÓGICA, LA ESTAMOS DESCENTRALIZANDO. 
 
TENEMOS  UN MEGATEC EN LA UNIÓN, QUE NOS HA IDO MUY BIEN, ESTAMOS 
GRADUANDO A LOS MUCHACHOS Y ESE ESFUERZO DE LA UNIÓN  QUE TENDRÁ QUE SER 
CONCESIONADO, DEFINITIVAMENTE VA A TENER EMPLEADOS DE LA UNIÓN, GENTE 
ESPECIALIZADA EN ADMINISTRACIÓN DE PUERTOS, LO MISMO LES PUEDO DECIR DEL 
MEGATEC, LA PRIMERA PIEDRA QUE PUSIMOS EN LA SALIDA QUE DE ILOBASCO CONDUCE 
A SENSUNTEPEQUE, VA A SER EL DE CABAÑAS, EL DE SONSONATE, ÉSTE DE 
ZACATACOLUCA. 
 
HOY ME DECÍA EL ALCALDE QUE ESTA ES UNA GRAN OBRA  PORQUE LOS MUCHACHOS YA 
NO NECESARIAMENTE TENDRÁN QUE SALIR DE ZACATECOLUCA PUEDEN QUEDARSE ACÁ  
Y PUEDEN APROVECHAR AL MÁXIMO ESTA QUE SERÁ UNA INVERSIÓN. 
 
YO QUIERO FELICITAR A CARLOS CROMEYER, PORQUE LE HA PUESTO ALMA, VIDA Y 
CORAZÓN A ESTE PROYECTO, CARLOS ESO ES IMPORTANTE, EL GOBIERNO SE ESTÁ 
ASOCIANDO, COMO EL CASO DE CABAÑAS, LA UNIVERSIDAD CATÓLICA DE OCCIDENTE  
QUE SON EXCELENTES ADMINISTRADORES DE SU UNIVERSIDAD Y CON USTEDES CREO 
QUE NO  PODÍAMOS ENCONTRAR MEJOR SOCIO PARA LLEVAR ADELANTE ESTAS 
INVERSIONES QUE SON FUNDAMENTALES EN EL PLAN 2021. 
 
 Y CUANDO HABLAMOS DEL PLAN 2021, TENEMOS QUE INTERNARNOS EN EL, ESTA FUE 
UNA (…) DE LA MINISTRA CUANDO YO ERA CANDIDATO Y LE DIJE DARLYN VAMOS A 
PREPARAR UN RELANZAMIENTO DEL PRÓXIMO DECENIO Y NO ES DECENIO, PORQUE SON 
15 AÑOS LOS QUE HEMOS RELANZADO  CON EL PLAN 2021 Y ESTAMOS DEJANDO OBRAS 
REALES, ESTAS NO SON OBRAS DE MENTIRAS, SON OBRAS REALES Y LE ESTAMOS 
DANDO CONTINUIDAD A LA REFORMA EDUCATIVA IMPULSADA EN EL GOBIERNO DEL 
PRESIDENTE  CRISTIANI, EN EL GOBIERNO DEL PRESIDENTE CALDERÓN SOL Y DEL 
GOBIERNO DEL PRESIDENTE FLORES, LA CONTINUIDAD DE TODAS ESTAS REFORMAS, LA 
INVERSIÓN CONTINUADA, EL HECHO DE QUE CREZCA EL PRESUPUESTO DE EDUCACIÓN, 
PERO CLARO, VAMOS A CRECER EN CALIDAD, HAY PERSONAS QUE DICEN, PRESIDENTE  
EN ALGUNOS PAÍSES CERCANOS LA EDUCACIÓN RECIBE EL 7, 8 POR CIENTO EN 
RELACIÓN AL PRODUCTO, SI LES DIGO YO, PERO RESULTA QUE ESTE  6 POR CIENTO EL 
95 POR CIENTO ES PARA SALARIOS, ASÍ ADMINISTRAMOS MEJOR LOS RECURSOS  Y 
CLARO YO QUISIERA SANDRA QUE ALCANZÁRAMOS ESE 5 POR CIENTO, 6 POR CIENTO  
SERÍA PARA MÍ UNA ILUSIÓN MUY GRANDE, PERO YO ME ADMINISTRO CON REALIDADES 
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FISCALES, Y ESO NO  HAY QUE PERDERLO DE VISTA, Y DENTRO DE LAS PRIORIDADES DEL 
GOBIERNO ESTAMOS ASIGNANDO ESPECIALMENTE LA EDUCACIÓN  Y A LA SALUD, LA 
MAYOR PARTE DEL PRESUPUESTO. 
 
Y REVISABA CON EL MINISTRO DE HACIENDA Y EL VICEMINISTRO DE HACIENDA HOY, 
REVISÁBAMOS EL PRESUPUESTO, ES REALMENTE INCREÍBLE LO QUE HEMOS CRECIDO 
DEL 2004 AL 2009 PROYECTADO, ES INCREÍBLE LO QUE HEMOS CRECIDO EN EDUCACIÓN  
Y SALUD, TAMBIÉN ES INCREÍBLE COMO LA CARGA FISCAL AL 2009 ESTARÁ EN 14.4 
MENOS, VENIMOS DE 12 Y HEMOS IDO EMPUJANDO Y HEMOS IDO EMPUJANDO SON 2.4 A 
UN PRODUCTO INTERNO BRUTO DE 24 MIL Y TANTOS MILLONES DE DÓLARES. 
 
EL PAÍS ESTÁ DANDO PASOS IMPORTANTES Y GIGANTES Y ESTO VIENE DE LA CRISIS 
MUNDIAL QUE NOS AGOBIA, EN MEDIO DEL ALTO COSTO DEL PETRÓLEO, DE  LOS 
ALIMENTOS. 
 
YO CREO, QUE SI DE MANERA CONTINUADA LA PRÓXIMA ADMINISTRACIÓN PUEDE 
LLEVARSE AL 18 Y 19 POR CIENTO O 17 POR CIENTO LA CARGA TRIBUTARIA Y ESTO (…) 
HAN AUMENTADO 2.4 EN RELACIÓN AL PRODUCTO, EL INGRESO LO QUE COBRAMOS EL 
IMPUESTO Y UN PRESUPUESTO EQUILIBRADO NO ME DAN LOS VOTOS PARA  LOS 
PRÉSTAMOS, HAY GENTE AHÍ  QUE  SE EMPEÑÓ EN NO DARME LOS VOTOS PARA LOS 
PRÉSTAMOS AUNQUE  YO CONSIDERA PECADO ENORME  QUE  UN PAÍS COMO EL 
NUESTRO QUE VA A TENER UN ENDEUDAMIENTO EN GENERAL SIN INCLUIR LOS 
FIDEICOMISOS DEL 30 POR CIENTO EN RELACIÓN (…) Y SI LE AGREGAMOS LOS 
FIDEICOMISOS QUE INCLUYE EL DE PENSIONES, ESTAMOS HABLANDO DE QUE EL PAÍS, 
TENDRÁ UNA DEUDA DE ALREDEDOR DEL 33 O 34 POR CIENTO, INCLUYENDO ESTE. LO 
QUE PASA ES QUE MUCHAS VECES ES DIFÍCIL NO DARSE CUENTA DE ESTAS COSAS, EL 
PAÍS TIENE SOLVENCIA FINANCIERA. 
 
TENEMOS EL SERVICIO DE LA DEUDA AL DÍA, LA ESTAMOS PAGANDO COMO SE DEBE, 
NUNCA HEMOS ANDADO SIENDO PAÍSES DESORDENADOS, AUMENTADO DOS VECES LOS 
SALARIOS DE LOS EMPLEADOS PÚBLICOS, HEMOS INCREMENTADO LOS PRESUPUESTOS 
DE EDUCACIÓN Y DE SALUD Y ESO NOS TIENE ORGULLOSOS, PORQUE LAS BUENAS 
NOTICIAS, TAMBIÉN SON NOTICIAS, ASÍ QUE DE REPENTE NO, NO INTERNAMOS EN ESAS 
CIFRAS. 
 
LOS CRECIMIENTOS ECONÓMICOS DEL PAÍS, YO QUISIERA CRECER COMO CHINA O COMO 
RUSIA, SIN EMBARGO VAMOS A (…)OJALÁ QUE ESTEMOS CERCA DEL 4 POR CIENTO EN 
UN AÑO ES MUY DIFÍCIL, USTEDES ESTÁN VIENDO LA SITUACIÓN DE LA BOLSA, ESTÁN 
VIENDO DE SITUACIÓN DE IMPORTANTES EMPRESAS DE ESTADOS UNIDOS QUE SE VEN 
MUY DELICADAS Y EN MEDIO DE ESO, EL GOBIERNO SALVADOREÑO 
RESPONSABLEMENTE TENDRÁ UN PRESUPUESTO QUE TIENE UN FINANCIAMIENTO DE 
CASI EL 96 POR CIENTO DEPENDIENDO DE LOS INGRESOS DEL ESTADO Y NO VAMOS A 
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AUMENTAR EL IVA, NI LA RENTA EN ESTE PAÍS, PORQUE NOSOTROS NO CREEMOS EN 
AUMENTAR IMPUESTOS , NOSOTROS CREEMOS EN LLAMAR A LA INVERSIÓN, CREEMOS 
EN DARLE FACILIDADES AL SECTOR PRIVADO PARA QUE GENERE EMPLEO Y PARA QUE 
GENERE TRABAJO Y PROSPERIDAD, PORQUE LA ÚNICA FORMA DE OBTENER RIQUEZA EN 
CUALQUIER PARTE DEL MUNDO ES A TRAVÉS DEL EMPLEO, HAY QUE GENERARLA. 
 
POR ESA RAZÓN LES QUERÍA COMENTAR, ME ATRASÉ UN POCO POR ESO, ESTÁBAMOS 
REVISANDO ESTA CIFRA Y EL DÍA 26 EL CONSEJO DE MINISTRO TENDRÁ QUE APROBAR EL 
PRESUPUESTO NACIONAL, EL DÍA 29 VOY HABLARLE AL PAÍS SOBRE ESE PRESUPUESTO A 
LA GENTE A LA QUE LE PROMETIMOS COMO A LOS PENSIONADOS TODAVÍA ESTAMOS 
AFILANDO EL LÁPIZ, PERO VAMOS A AUMENTARLE DE UNA MANERA IMPORTANTE PERO 
QUE PODAMOS PAGAR, PORQUE IRRESPONSABLES NO SOMOS, YO NO HAGO 
OFRECIMIENTOS IRRESPONSABLES Y HASTA HOY, LAS PROMESAS QUE HEMOS HECHO, 
LAS HEMOS CUMPLIDO TODAS. 
 
EN EL CASO DEL MEGATEC DE ZACATECOLUCA, ADEMÁS DE LAS OTRAS CARRERAS QUE 
YA SE IMPARTEN, SE PROYECTA IMPLEMENTAR, A PARTIR DEL PRÓXIMO AÑO, LAS DE 
TÉCNICO EN ELECTRÓNICA Y TÉCNICO EN LOGÍSTICA GLOBAL, ESTO COMO RESPUESTA 
DE LA DEMANDA DE LOS ESTUDIANTES DE LA ZONA. 
 
EN LO QUE VA DEL AÑO SE HAN REALIZADO UNA SERIE DE ACTIVIDADES E INVERSIONES 
PARA EL FUNCIONAMIENTO DE ESTA SEDE, INVIRTIENDO MÁS DE CINCO MILLONES DE 
DÓLARES EN LA CONSTRUCCIÓN, EQUIPAMIENTO DE LAS NUEVAS CARRERAS, 
CAPACITACIÓN DE DOCENTES DE LA RED Y OTROS. 
 
QUE BUENA NOTICIA ES QUE EL CIENTO POR CIENTO DE LOS ESTUDIANTES DE LAS DOS 
NUEVAS CARRERAS, CONTARÁN CON BECAS, LAS CUALES SE ASIGNARÁN DE ACUERDO A 
LAS CONDICIONES ECONÓMICAS DE LOS ESTUDIANTES Y DE SUS FAMILIAS. DEBO 
DESTACAR QUE SE CONTARÁ CON UNA MEGA-BECA QUE INCLUYE PRÁCTICAMENTE SOLO 
LOS GASTOS Y UNA BECA COMPLETA QUE CONSIDERA INCLUSO, LA ALIMENTACIÓN Y LOS 
UTENSILIOS PARA ESTUDIAR. 
 
LOS MEGATEC VIENEN A COMPLEMENTAR UNA SERIE DE ACCIONES QUE ESTAMOS 
LLEVANDO A CABO CON EL FIN DE GARANTIZAR LA EDUCACIÓN PARA TODOS Y QUE NOS 
HA LLEVADO A DAR GRATUIDAD EN LA EDUCACIÓN SECUNDARIA DEL PAÍS, EN EL  
BACHILLERATO, EN LAS ESCUELAS PÚBLICAS, YA NO SE COBRA, NI EN LOS CENTROS DE 
SALUD, NI EN LAS ESCUELAS Y SI SE LAS COBRAN QUE ESO, NO TIENEN PORQUE, ES 
IMPORTANTE DECIRLO. 
 
CONSTITUCIONALMENTE, EL GOBIERNO ESTÁ EN LA OBLIGACIÓN DE GARANTIZAR LA 
EDUCACIÓN PRIMARIA, SIN EMBARGO DESDE ESTE AÑO LA EDUCACIÓN SECUNDARIA ES 
GRATUITA, PRÁCTICAMENTE GRATUITA. 
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PERO NO SOLAMENTE ESO, LOS DIPUTADOS  LLEVARON UNA REFORMA A LA ASAMBLEA 
LEGISLATIVA, REFORMA CONSTITUCIONAL, PARA QUE SEA INCLUIDA LA EDUCACIÓN 
SECUNDARIA COMO OBLIGATORIA Y LA PRÓXIMA LEGISLATURA EN EL 2009, TENDRÁ QUE 
RATIFICARLO YO NO TENGO NINGUNA DUDA, ESTE ES UN AVANCE IMPORTANTE , MUY 
POCOS PAÍSES EN AMÉRICA LATINA TIENEN EDUCACIÓN SECUNDARIA GRATUITA, 160 MIL 
BACHILLERES NO VAN A TENER ESE COSTO  EN LOS PRÓXIMOS AÑOS. 
 
LA  VISIÓN QUE TIENE EL SALVADOR, ES LA DE UN PAÍS COMPETITIVO, UN GOBIERNO QUE 
NO ESTORBE, UN GOBIERNO PEQUEÑO, FUERTE QUE HAGA CUMPLIR LAS LEYES, 
CENTRADO EN SU GENTE, PRODUCTIVO, COMPETITIVO, CON SEGURIDAD Y EQUIDAD 
SOCIAL, QUE SE DESENVUELVE DE MANERA SOSTENIBLE Y SE CONSOLIDA SU IDENTIDAD. 
UN PAÍS QUE LE APUESTA A UN SISTEMA ARTICULADO DE EDUCACIÓN MEDIA Y 
SUPERIOR, QUE PARA EL AÑO 2021 PROVEA UNA EDUCACIÓN ALTAMENTE COMPETITIVA. 
 
LE PUSIMOS 2021, PORQUE EN EL 2021, VAMOS A CELEBRAR EL BICENTENARIO DE LA 
INDEPENDENCIA 2021, Y QUEREMOS CELEBRARLO CON GRANDES LOGROS. POR ESO YO 
LE AGRADEZCO A TODA LA GENTE DE LA COMISIÓN 2021, LA COMISIÓN DE SEGUIMIENTO, 
A LA COMISIÓN DEL TRIGENIO DE LA ALFABETIZACIÓN, TAMBIÉN LES AGRADEZCO 
PORQUE NOS HAN COLABORADO ENORMEMENTE. 
 
TODO ESTO ES POSIBLE, GRACIAS A QUE EL PAÍS CAMINA Y QUE EL PAÍS CRECE, PORQUE 
EL GOBIERNO NO AGARRA DE LOS PALOS EL DINERO, ESO SALE DE LOS IMPUESTOS, 
PERO PARA QUE RECOJAMOS LOS IMPUESTOS TIENE QUE HABER UN SECTOR 
PRODUCTIVO QUE GENERE EMPLEO, QUE GENERE TODOS LOS IMPUESTOS Y ESO DEBE 
SER BIEN ADMINISTRADOS. 
 
 
HOY TAMBIÉN ESTAMOS CELEBRANDO LA DONACIÓN, POR PARTE DE NUESTROS BUENOS 
AMIGOS DE LA REPÚBLICA DE COREA, DE 2,6 MILLONES DE DÓLARES, QUE SERÁN 
UTILIZADOS EN EL CENTRO DE REACONDICIONAMIENTO DE COMPUTADORAS PARA EL 
SISTEMA EDUCATIVO NACIONAL. 
 
ESTO NOS PERMITIRÁ CONSTRUIR UNA NAVE INDUSTRIAL PARA TAL FIN, ADEMÁS DE 
TODO EL MOBILIARIO Y EL EQUIPO NECESARIO PARA EL RECICLAJE DE COMPUTADORAS. 
 
AGRADEZCO SEÑOR EMBAJADOR, AL ILUSTRADO GOBIERNO Y PUEBLO DE COREA POR 
ESTA IMPORTANTE AYUDA, QUE TAMBIÉN INCLUYE EL SUMINISTRO DE PARTES 
ELECTRÓNICAS Y CAPACITACIÓN TÉCNICA DEL PERSONAL Y TODO FORMA PARTE DE LOS 
COMPROMISOS EN LA COOPERACIÓN BILATERAL  QUE ADQUIRIÓ COREAS CUANDO TUVE 
LA OCASIÓN DE VISITAR COREA RECIENTEMENTE. 
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EN LO QUE RESPECTA AL NUEVO MEGATEC DE ZACATECOLUCA, ÉSTE CONSTARÁ DE UN 
EDIFICIO DE TRES NIVELES, SE REHABILITARÁN LAS INSTALACIONES EXISTENTES A 
TRAVÉS DE VARIAS OBRAS QUE GARANTICEN EL ÉXITO DE ESTE CENTRO DE ENSEÑANZA. 
 
LA OFERTA DE ESPECIALIDADES DE LOS MEGATEC ES FLEXIBLE, SE ESTABLECE Y 
ADAPTA EN FUNCIÓN DE LAS NECESIDADES DE FORMACIÓN QUE TIENEN LOS  
SALVADOREÑOS Y SE DISTINGUE POR LA ESPECIALIZACIÓN Y LA EXCELENCIA 
ACADÉMICA. 
 
POR ESO EN LA UNIÓN NECESITAMOS TÉCNICOS EN LA ADMINISTRACIÓN DE PUERTOS, 
NECESITAMOS GENTE DEDICADAS AL TURISMO, SON MÁS DE 400 GRADUADOS ALUMNOS 
ESTUDIANTES QUE SE VAN A GRADUAR Y HAY UNA DEMANDA EN EL SECTOR DE TURISMO 
ENORME PORQUE ES UNA DE LAS PROYECCIONES  Y APUESTAS QUE ESTE GOBIERNO 
HIZO DEL TURISMO, PORQUE ESTOS MUCHACHOS VAN A SALIR A ENCONTRAR EMPLEO, 
PORQUE LA GRAN FRUSTRACIÓN DEL MUCHACHO ES CUANDO SALE DE UNA CARRERA 
TÉCNICA SOBRE UNA INGENIERÍA, Y QUE NO ENCUENTRA EMPLEO INMEDIATAMENTE ESO 
ES COMO (…) GRACIAS A DIOS QUE ABRO FOSALUD Y HA SIDO LA CONTRATACIÓN  
MASIVA DE MÉDICOS MÁS GRANDE EN LOS ÚLTIMOS 25 AÑOS QUE HA TENIDO EL 
SALVADOR. 
PERO HAY QUE VER  QUE GENERAN UNA GRAN CANTIDAD  DE PROFESIONALES Y 
MUCHAS VECES EL MERCADO LABORAL NO ESTA LISTO PARA ABSORBER, Y TENEMOS 
QUE TRABAJAR MUCHO Y ORIENTAR A LOS MUCHACHOS HACIA DONDE, PORQUE 
CUANTOS ABOGADOS TENEMOS, O CUANTOS MÉDICOS  Y EL MÉDICO SE DEDICA A  LA 
VISITA MÉDICA PORQUE NO PUEDE DESEMPEÑARSE EN UN HOSPITAL PORQUE 
GENERALMENTE EL MÉDICO JOVEN TIENE COMO LUGAR DE TRABAJO EL SEGURO SOCIAL 
O HOSPITALES EN LA RED PÚBLICA QUE ALGUNOS PONEN SUS CLÍNICAS Y LES VA MEJOR. 
YO CREO QUE TENEMOS QUE IRLO ORDENANDO PARA QUE EL MUCHACHO SALGA A 
TRABAJAR DESPUÉS QUE HA ESTUDIADO Y SE HA ESFORZADO. 
 
YO NO  TENGO NINGUNA DUDA DE QUE CON TODO ESTE ESFUERZO, LA EDUCACIÓN 
TÉCNICA Y TECNOLÓGICA, TOMAREMOS  UN NUEVO RUMBO, APOYANDO EFECTIVAMENTE 
AL PROCESO DE DESARROLLO DEL PAÍS Y APORTANDO RECURSO HUMANO DE CALIDAD, 
MAYOR EFICIENCIA EN EL USO DE LOS RECURSOS Y MAYOR CAPACIDAD DE DESARROLLO 
INDEPENDIENTE COMO PEQUEÑOS EMPRESARIOS. 
 
TODOS SABEN QUE PARA NUESTRO GOBIERNO LA EDUCACIÓN, A LA PAR DE LA SALUD, 
HA SIDO PRIORIDAD Y LO SEGUIRÁ SIENDO HASTA EL ÚLTIMO DÍA DE NUESTRA GESTIÓN. 
POR CIERTO VAMOS A COMENZAR A RECORRER LOS HOSPITALES, EL HOSPITAL SANTA 
TERESA DE ZACATECOLUCA, EL SANTA GERTRUDIS DE SAN VICENTE, EL SAN PEDRO DE 
USULUTÁN, EL SAN RAFAEL DE SANTA TECLA, EL SAN JUAN DE DIOS DE SAN MIGUEL Y 
POR SUPUESTO QUE VAMOS A CONSTRUIR, HABLABA CON EL MINISTRO DE HACIENDA 
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QUE DEBEMOS ASIGNAR UNA CANTIDAD PARA EL HOSPITAL DE MATERNIDAD QUE PARA 
MÍ ES FUNDAMENTAL MANDAR ESE MENSAJE DEL HOSPITAL DE MATERNIDAD. 
 
ASI ES QUE ALCALDE VAMOS A INAUGURAR ESTE AÑO EL HOSPITAL SANTA TERESA. 
 
ESTAMOS CONCIENTES DE QUE LA EDUCACIÓN, EN UN SISTEMA DEMOCRÁTICO, EN UN 
SISTEMA DE LIBERTADES COMO EL QUE VIVE EL PAÍS, LO HACEN VERDADERAMENTE 
LIBRE A LAS PERSONAS Y A LA SOCIEDAD. 
 
YO QUIERO AGRADECER A ITCA-FEPADE, A SU PRESIDENTE A CARLOS A QUIEN CONOZCO 
DESDE HACE MUCHO TIEMPO.  YO LES QUIERO AGRADECER A TODOS USTEDES EL 
HECHO DE ESTAR AQUÍ, SACAR LA EDUCACIÓN MEDIA, TÉCNICA AL INTERIOR DEL PAÍS, 
ES UNA PROMESA QUE HICIMOS EN EL PLAN 2021, LA GRATUIDAD DEL BACHILLERATO Y 
TODO LO QUE LES HE DICHO  Y TODAS LAS (…) TODO LO QUE LES HE DICHO, LO HEMOS 
REALIZADO CON RESPONSABILIDAD FISCAL. 
 
SIN ENDEUDARNOS, IMAGÍNENSE USTEDES SIN FIDEICOMISO, HICIMOS UNA REDUCCIÓN 
DEL 41 POR CIENTO AL 30 POR CIENTO DE LA DEUDA PÚBLICA NACIONAL, ESO ES UN 
AVANCE. 
 
Y DECIA YO QUE ES UN PECADO EN UN PAÍS COMO EL NUESTRO Y PECADO MORTAL, EN 
UN PAÍS COMO EL NUESTRO, CON POSIBILIDADES DE ADQUIRIR PRÉSTAMOS, ESO NO ES 
MALO, SI TODOS VIVIMOS  EMPEÑADOS PAGANDO UNA COSA, LO IMPORTANTE ES PAGAR, 
LO IMPORTANTE ES ADQUIRIR DEUDA DE ACUERDO A LA CAPACIDAD DE INGRESOS QUE 
ESTA EN EL PAÍS  Y ES UN PECADO MUY GRANDE QUE EN LOS CUATRO AÑOS QUE NOS 
HAY QUE NOS HAN NEGADO LOS VOTOS, LO QUE PODEMOS ADQUIRIR  ES LA PLATA PARA 
INVERTIRLA EN PARTE SOCIAL, EN LAS CARRETERAS, EL FIDEICOMISO, EL FOVIAL 
URBANO, HEMOS TENIDO QUE HACER MARAVILLAS Y COMO YO DECÍA, SOLUCIONES 
CREATIVAS, PERO LO HEMOS HECHO, Y LO HEMOS HECHO PORQUE ESTE GOBIERNO HA 
CONFIADO EN SU GOBIERNO Y HEMOS SALIDO ADELANTE, Y DIOS NOS HA ACOMPAÑADO 
PORQUE HA CRECIDO LA ECONOMÍA  PORQUE LA MEJOR FORMA DE QUE HAYAN MÁS 
INGRESOS EN EL FISCO NO ES AUMENTAR EL IMPUESTO, YO NO CREO EN ESO, LA MEJOR 
FORMA QUE CREZCA LA ECONOMÍA Y PARA QUE CREZCA LA ECONOMÍA DEBE HABER UN 
PAÍS QUE TENGA LA S LIBERTADES. 
 
POR CIERTO ME QUIERO REFERIR A ESE GRADO, LA CALIFICACIÓN DE LA EMPRESA 
(…)PERO EN LA CATEGORÍA DE UNA PERSPECTIVA DE PREOCUPACIÓN PORQUE ES 
LÓGICO, YO QUIERO RECORDARLES Y AQUÍ HAY GENTE QUE ESTUVO  EN AQUEL 
MOMENTO EN EL AÑO 2003, LO PASARON DE LA CATEGORÍA ESTABLE  A LA PERSPECTIVA 
NEGATIVA. POR QUÉ RAZÓN, PORQUE ESTO ES IMPORTANTE QUE LO OIGAN TODOS  Y A 
MÍ SI ME GUSTA HABLAR CLARO EN ESTO, PORQUE SI NO LO DIGO YO, TIENE QUE 
DECIRLO EL PRESIDENTE, POR QUE SI ESTA COMPAÑÍA QUE LE TOCA HACER LAS 
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CALIFICACIONES DEL PAÍS, TIENE TEMOR DE QUE LLEGUE AL PODER UN GOBIERNO QUE 
NO CREE EN LA LIBERTAD, QUE NO CREE EN LA APERTURA, EN EL LIBRE COMERCIO QUE 
NO CREA QUE TODOS LOS SALVADOREÑOS QUE HEMOS CREÍDO Y ESTAMOS 
CONSTRUYENDO NUESTRO FUTURO. 
 
POR ESO ES LA RAZÓN, YA CUANDO PASEN LAS ELECCIONES Y SE DEFINA ESTO, 
ENTONCES VAMOS A VER QUE LAS COSAS CAMBIAN. 
 
YO SIEMPRE TENGO ESPERANZA, LOS SALVADOREÑOS JAMÁS HEMOS VOTADO POR 
SISTEMAS SOCIALISTAS Y ESAS COSAS EQUIVOCADAS, COMUNISTAS, ESAS COSAS YA NO 
CABEN. 
 
YO LES QUIERO AGRADECER SU PRESENCIA, DECIRLES QUE PONER LA PRIMERA PIEDRA 
EN ZACATECOLUCA HOY ES SEGUIR CUMPLIENDO LAS PROMESAS PORQUE COMO YO 
SIEMPRE HE DICHO, LAS ÚNICAS PROMESAS QUE VALEN SON LAS QUE SE CUMPLEN. 
 
MUCHAS GRACIAS Y QUE DIOS LOS BENDIGA. 
 
 


